

24Jam

Koramil 22/Slogohimo Bentuk Karakter Dan Patriot Bangsa Yang Setia Dalam Kegiatan MPLS

Pardal Riyanto - WONOGIRI.24JAM.CO.ID

Jul 12, 2022 - 12:57



WONOGIRI – Memasuki tahun ajaran baru, siswa-siswi yang berada di Kabupaten Wonogiri kembali melaksanakan pembelajaran tatap muka di sekolah.

Untuk membantu siswa baru beradaptasi dengan lingkungan sekolah dan sekitarnya, serta agar mampu beradaptasi dengan warga sekolah dan lingkungan sekolah, pihak sekolah melaksanakan kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS), seperti yang dilaksanakan oleh siswa-siswi SMK Pancasila 8 Slogohimo.

Selasa(12/7), Dalam kegiatan MPLS tersebut, pihak sekolah menggandeng Koramil 22/Slogohimo. Anggota Koramil 22/Slogohimo Serda Awaludin dan Serda Wahyu ditunjuk oleh Danramil Kapten Inf Prahwoto, untuk memberikan materi Kesadaran berbangsa dan bernegara kepada siswa-siswi yang bertempat di Aula Sekolah.

Adapun bentuk materi yang diberikan adalah memperkenalkan kepada murid-murid bahwa Pancasila adalah ideologi Negara, bangsa Indonesia menjunjung tinggi Ketuhanan, nilai kemanusiaan, kesadaran akan kesatuan, berkerakyatan, serta menjunjung tinggi nilai keadilan.

Pancasila ini juga didalamnya mengatur bahwa Indonesia terdiri dari berbagai macam suku bangsa, agama adat istiadat dan keanekaragaman tersebut tergabung dalam wadah Bhinneka Tunggal Ika, yang berarti walaupun berbeda-beda tetapi tetap satu Indonesia.

Terpisah Danramil menyampaikan, selain tugas dan tanggung jawab sebagai aparat satkowil dalam pembinaan kewilayahan, kegiatan ini merupakan tugas pokok Koramil dalam Pembinaan Teritorial.

Kapten Inf Prahwoto menambahkan bahwa dirinya bersama jajarannya dalam menunjang pendidikan tahun ajaran baru melalui kegiatan MPLS, ingin membentuk karakter yang positif pada setiap siswa dan siswi baru, serta mengembangkan pendidikan bela negara, meningkatkan kesadaran bela Negara, membentuk patriot bangsa yang setia dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa, serta senantiasa untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia,

(Arda 72).